

# 延岡中学校 学校だより 7月号

生徒・保護者・地域の皆様へ

## 1学期の終了を迎えて

今学期は新型コロナウイルス感染症のため4月22日（水）から5月17日（日）までの26日間、臨時休業となりました。現在、学校生活は対外的な行事を除くと、少しずつ通常どおりになってきています。これからは、今取り組んでいる新しい生活様式を普通の生活様式として捉え過ごすことが求められてきます。夏休み期間中も、このことを意識して過ごしてください。

さて、今学期、学校行事の多くは、延期や通常とは異なる形式（リモート形式等）での実施を余儀なくされました。そのような中、日々、授業は通常どおり進められ、臨時休業中の分もほぼ取り戻す事ができました。生徒の皆さんの協力のお陰です。ありがとうございました。また、先日、3年生の部活動最後を締めくくる宮崎県特別スポーツ大会2020も相撲競技を除き終了しました。この大会の開催には、多くの先生方や関係者の方々が皆さんのために手をさしのべてくださいました。3年生の皆さんは、そのことを忘れず感謝の気持ちを持ち次のステージに向かってください。

さて、生徒の皆さんにとっては、大変短い23日間の夏休みがいよいよ始まります。この夏休みを有意義に過ごすためには、自分でどう過ごすか考え計画を立てることが重要です。また、生徒指導部から出される「よりよい夏休みを過ごすために」や学年通信・学級通信等で書かれている約束事項も十分認識した上で、日々の生活を送ってください。その上で、まとまった時間が確保できるこの期間に、得意としない教科や日頃十分に時間がとれない読書、家庭での手伝いや地域社会での活動などに積極的に取り組みましょう。3年生は、各高校のオープンスクールや三者面談を通して、自分の進路や将来像について考えを深める機会にもしてください。

保護者・地域の皆様には、家庭や地域で過ごすこの夏休み期間中に、子どもたちに役割を持たせるなど積極的に関わっていただき、日頃できない家事や地域の行事等で活躍の場を与えていただければ幸いです。生徒の皆さんが、充実した時間を過ごせるよう御協力と御支援の程よろしくお願い申し上げます。2学期の始業の日（8月24日）に、全ての生徒の皆さんが、心身ともに成長した姿で登校することができるようお願い、一学期のお礼の挨拶といたします。

## 人権意識を高めよう

今学期に実施できなかった大事な行事の一つに、人権学習（講話）があります。昨年は5月25日に宮崎公立大学の蔵坪先生に「いじめ」について話をさせていただきました。2・3年生は覚えているでしょうか。生徒の皆さんがこれからの変化の激しい長い人生、そしてコロナの時代を逞しく生きていくためには、心豊かな人間性を身に付けておくことはとても大切であると本校では考えています。その基盤となるものが人権（意識）です。

人権とは「基本的人権」とも言われ、人が生まれながらに持っている奪うことにできない生きる権利の事です。生徒の皆さんは、これから自分と違う価値観や多様な生き方がある多様な社会で生きていくこととなります。その中で誰とでも上手に関わりを持ち、お互いを理解・尊重し合える心を育てておくことはとても重要な事です。

本校では、生徒会の皆さんが毎週月曜日の朝の時間を使って「いじめ撲滅三ヶ条」の唱和を行っています。また、昨年の12月の人権週間ではLGBTをテーマに黒木瑞季さんに講話をさせていただきました。今年も同様の計画を立てています。生徒の皆さんには、このような取り組みを通して、いじめや差別を許さない心を育て、しっかりと人権意識を身に付けた大人へと成長してほしいと願っています。